



*La Estrella del Norte, Antofagasta, 2- VIII-1980 p. 15.*

## **"Cero a la izquierda", nuevo estreno del grupo "La Falacia"**

SANTIAGO, 1º. — (Orbel). — "Cero a la izquierda", las aventuras de tres ejecutivos jóvenes que no logran concretar sus aspiraciones en torno a grandes negocios, es el título de la nueva obra que se encuentra ensayando el grupo teatral "La Falacia".

Esta compañía presentó el año pasado "Loyola Loyola" y "Gol, gol, autogol", y ahora bajo la dirección de Gustavo Meza, se encuentra abocada a este estreno.

Según Meza, quien también es autor de esta comedia, la idea surgió "luego de observar a algunos jóvenes que creen que es llegar y meterse en los negocios, pero se encuentran con la gran competencia".

Estos tres "Cuerpos Cabrería" frustrados, serán interpretados por Cristian García Huidobro, creador de "La Falacia", Locho Moya y

Patricio Strahovsky. Al elenco se agregará también, Claudia de Girólamo, quien personificará a una joven, algo más centrada, pero que tampoco ha terminado la carrera de Economía en la Universidad, al igual que los otros.

En el transcurso de la trama, según indicó Gustavo Meza, los tres jóvenes siempre estarán buscando la forma de instalar un nuevo negocio, hasta que por fin deciden la construcción de una "línea popular del Metro, que correrá entre Avenida Matta y Peñalolén".

El autor de "Cero a la izquierda" opina que esta obra refleja la existencia de una generación "algo desubicada que tiene aspiraciones de otro mundo". Describe a sus personajes como unos "hombres simpáticos y rascas, pero que siempre estarán

hablando en torno al mercado de capitales".

La música estará basada en una selección de conjunto como los Bee Gees y los Rolling Stone, con la producción de Pablo Garretón, quien durante mucho tiempo

trabajó en "La Manivela".

Gustavo Meza dijo, sin embargo, que el estreno de esta obra que aún no cuenta con sala, está programada para mediados del mes de septiembre.

Meza es también autor de dos capítulos de "Viva Somoza", actualmente en cartelera a cargo del grupo Imagen y de "El último tren".

"Cero a la izquierda" es una producción de las compañías teatrales de "Falacia" e "Imagen".

## **"Cero a la izquierda", nuevo estreno del grupo "La Falacia".**

### **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

### **FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Cero a la izquierda", nuevo estreno del grupo "La Falacia". [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile